

Cuba aceptó ayudar a Nicaragua a combatir el coronavirus, informó la vicepresidenta Rosario Murillo



Managua, 17 mar (RHC) Nicaragua solicitó la asistencia de una brigada de especialistas médicos cubanos a fin de enfrentar la posible llegada a este país centroamericano de la pandemia del COVID-19, informó la vicepresidenta del Gobierno, Rosario Murillo. Preciso que la solicitud fue realizada al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y la respuesta fue positiva.

La brigada Henry Reeve, integrada por personal médico de la isla y con una larga historia en la colaboración internacional ante situaciones de desastres, vendrá a Nicaragua con un equipo de virólogos, epidemiólogos y médicos clínicos intensivistas, especificó Murillo.

Recordó que la experiencia de los especialistas cubanos en este campo, especialmente en el área de los protocolos a seguir, ya fue solicitada por algunas regiones de Italia y España golpeadas por la actual pandemia.

En China, país del brote inicial de Covid-19, los cubanos contribuyeron a frenar la pandemia, destacó.

Murillo apuntó que una brigada similar y con los mismos fines está desde el domingo en Venezuela.

Acerca de Nicaragua la vicepresidenta confirmó que el país, donde aún no existen reportes de casos sospechosos ni confirmados, está aplicando todas las medidas necesarias para la protección y la contención ante el peligro representado por el nuevo coronavirus.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216963-cuba-acepto-ayudar-a-nicaragua-a-combatir-el-coronavirus-informo-la-vicepresidenta-rosario-murillo>



Radio Habana Cuba